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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
18. November 2019

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende: 20:19 Uhr
Protokoll: Vera
Anwesende: Simon T., Robin, Vera, Fabian, Ernst, Robert, Lukas, Hannah, Nina, Helene, Florian, Lenka,Simon F.

TOP 0
Redeleitung
● Simon T.

Fachschaftsdienst
● Mittwoch, 20. November 2019: Thomas, Anna● Montag, 25. November 2019: Ernst, Lukas

Kommentare und Stänkereien
● Beim FS-Dienst bitte auch unter Matte saugen und nass wischen falls nötig● Im PA sollten als Hauptvertreter erfahrene Leute sitzen● Der FS-Raum sieht sehr schön aus!

Berichte
● Ernst berichtet aus EPG● Bericht über Gespräch mit Prof. Richtering/Crassous bezüglich Kolloidchemie-Klausur

Post und Protokolle
● Neue Plakate● Einstimmige Annahme des letzten Protokolls

Finanzen
● Antrag über Föhn für Grill wird durch Veto abgelehnt● Robert: Es gibt neue Batterien für Schlüssel, Tafelputzspray und Druckerpatronen wurden bestellt

To-Do und Aufgaben
● Foto für Infoflyer am FS-Tisch mit FS-Shirts machen● Bestellen der neuen T-Shirts● Überarbeiten des ALG2-Praktikums mit Spaniol● Kabelchaos organisieren● Zusammenfassungen für Prüfungsordnungen erstellen● Inhalte der Ordner auf Aktualität prüfen● Modulbeschreibungen Master● Etikettiergerät finden● Türschilder überarbeiten: Ernst● Archivierung von Klausurergebnissen: ergänzen
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● Stuhlabdrücke von Wand entfernen● Neue Kompressen kaufen● Neue Fußmatte besorgen● Flyer besser organisieren● Spiegel für FS-Raum besorgen Zusatzaufgaben:- neues Motto: Hannah und Anna- Übersicht über diverses Infomaterial: Vera- Grill putzen: Simon T.- Anpassung an CD und Umstrukturieren der Webseite: Simon F.- Kaufen neuer Stempel im CD: Robert
Public Service Announcements
● Bei Interesse an HiWi-Job Simon T. fragen

Wanderpokal
● An Eveline für tolle Spiele bei TBM: einstimmig beschlossen

TOP 1: Weihnachtsfeier
● Datum: 16.12.● Wichteln der FS-Internen mit 10 € Geschenkwert
TOP 2: Plakate

 Plakate sollen frühestens drei Wochen vor Veranstaltung angebracht werden In der Regel werden Plakate nach drei Wochen abgehangen
TOP 3: CbP

 Ernst schreibt Mail mit Erfahrungen zum CbP-Spiel und sonstigen Anmerkungen- Push-Benachrichtigungen verhinderten Spielfluss- Fragen mit Schwierigkeitssteigerung waren redundant und somit nicht lehrreich- Berufsvorträge stießen bei Studierenden nicht auf Interesse Dieses Semester wird Toxikologie gut besucht, während Recht die Studierenden weniger überzeugt
TOP 4: TBM

 Wiki wurde ergänzt Beginn der Archivierung von Klausurergebnissen Texte über Tätigkeiten der FS wurden erstellt und können nach Anpassung auf Instagramhochgeladen werden Neue AG-Struktur: vier Untergruppen mit Hauptverantwortlichen- Hochschule: Nina- Studis: Helene, Lenka- andere FS: Lena, Ernst- intern: Robin, Eveline Ordner wurden sortiert und müssen noch auf Aktualität geprüft werden
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 Gremienlisten Weihnachtskarte wurde von Lenka erstellt Aufkleber über Plakaten: bleiben so wie gehabt Öffentlichkeitsarbeit: Sichtbarkeit der FS soll erhöht werden durch…- Vorstellen in Ersti-Woche- FS-Grillen für Erstis- mehr Texte in Harnstoff- Fragen zur FS-Arbeit in zukünftiger Studierendenbefragung Förderung begabter Studierender: Problem Sichtbarkeit unserer FS, wird in Harnstoff aufgegriffen Mail-Vorlage mit Bitte um persönliches Gespräch nach schlecht ausgefallender Klausur wurdeerstellt Mail an Noyong bezüglich E-Tests- Antestate sind unbeliebt bei Studierenden- fallen allgemein schlecht aus- Lösungen werden teilweise von Bachelorstudierenden an Lehramtler weitergegeben- besseres Lernverhalten würde durch Vorbereitung auf Vorgespräch erreicht werden- Assistenten könnten tatsächliches Verständnis prüfen und wertvolle Hinweise während desVorgesprächs geben- unübersichtlicher Lernraum Siehe To-Do Alle waren sehr fleißig und produktiv!


